
Interpello sul Consorio eLisa (27-10-2008) 
 
Dopo che abbiamo inserito sul sito l’intervento dal titolo “Quanto ci è costato il Consorzio Elisa?” del 
19 ottobre 2008, abbiamo ricevuto su info@ateneofuturo una lettera firmata da parte di un “tecnico” di 
bilanci. La domanda non è peregrina e, pur avendo deciso di non riprendere l’argomento del Consorzio 
Elisa, non possiamo esimerci dal pubblicare sul sito l’interrogativo che ci è pervenuto e che noi, a 
questo punto, rigiriamo a chi di dovere. 
 
 
 
A proposito del consorzio eLisa, delle sue perdite e dei crediti che l'Ateneo vanta nei suoi confronti, 
faccio questo interpello. 
  
" In che relazione sta il consorzio con il nostro bilancio consuntivo 2007 e anche con i consuntivi degli 
anni precedenti?"  
 
Mi spiego. I crediti vantati dall'Ateneo (leggi CSIAF) nei confronti del Consorzio eLISA sono stati 
considerati fra i crediti dell'Ateneo nella formulazione dei consuntivi?  
 
Se si, alla luce delle ultime notizie, dobbiamo aggiornare in peggio il valore del nostro buco di 
bilancio; se no, e ciò sarebbe alquanto curioso, dobbiamo ugualmente aggiornare in peggio il nostro 
buco di bilancio. O mi sbaglio? 
 
Lettera firmata 


